
 

 

 

 

 

 
ATA DO CONSELHO FISCAL 001/2022 

 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, na sala de reuniões do 

Consórcio Intermunicipal de Saúde – CONIMS, sito a Rua Afonso Pena, 1902 – Pato Branco/PR, 

reuniram-se os membros do Conselho Fiscal e a Contadora do Consórcio, com a seguinte pauta: 

1) Escolha do Coordenador e Vice Coordenador do Conselho Fiscal. 2) Apreciação das contas do 

CONIMS. 01). Ficou decidido que o coordenador do Conselho fiscal será o secretário de saúde de 

Honório Serpa/PR – José Peron e o Vice-Coordenador o secretário de saúde do Município de 

Coronel Martins/SC – Valcir Avaristo. O coordenador do Conselho Fiscal, Sr. José Peron deu 

abertura a reunião, destacando que a referida apresentação de contas se tratava com relação a 

mais de um período, e passou a palavra para a contadora do CONIMS Mariana Grahl para explicar 

de forma detalhada. Mariana destaca que como foi apresentado para todos os secretários e 

prefeitos que sempre participam ativamente de todas as ações do consórcio bem como a 

participação ativa do presidente do CONIMS, desde o início do exercício financeiro de 2020 até 

meados de 2022 o CONIMS teve diversos problemas no envio das prestações de contas ao TCE/PR 

em virtude da migração do software de gestão pública, agravados pela pandemia do COVID-19, 

desta forma agora com a as prestações de contas em dia, foram apresentados o primeiro, segundo 

e terceiro quadrimestre de 2021 e o primeiro e segundo quadrimestre de 2022. Os presentes 

aprovaram todas as prestações de contas apresentadas e também solicitam que fosse enviado via 

e-mail as prestações de contas enviadas ao TCE-PR para que os mesmos possam acompanhar o 

andamento dos pareceres deste órgão de fiscalização externo. Inicialmente foram apresentadas as 

receitas dos períodos e as despesas, utilizando as liquidadas no período. Foram apresentados os 

relatórios detalhados da folha de pagamento. Apresentou-se também o saldo das contas bancárias 

em de ambos os exercícios. Foi demonstrado que o CONIMS está em dia com a Agenda de 

Obrigações do TCE/PR e com a legislação no quesito transparência das informações, os membros 

também sugeriram que o CONIMS possa conciliar as datas das reuniões para o mesmo dia da 

reunião dos secretários, antes ou após, para otimizar a presença dos membros. Nada mais havendo 

a tratar, após aprovado e assinado o Parecer Nº. 001/2022, a reunião foi encerrada e eu, Mariana 

Grahl, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por todos. 

 
 
José Peron Coordenador                                 _____________________ 

Valcir Avaristo Vice-Coordenador                         _____________________    

Alceo Negri Membro                                      _____________________ 
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Mariana Grahl Contadora - CONIMS                    _____________________ 


